HA MUERTO EL MAGNATE DE LA PRENSA, LORD THOMSON

Era propietario del «The Times» londinense

Sangrientos disturbios raciales en Suráfrica

y Giscard d'Estaing decidió hoy conmutar la condena a muerte Impuesta el 25 de Febrero pasado, del reo Moussa Benzahra por la pena de reclusión perpetua, anunció esta mañana el pa-lacio del Elíseo.

Benzohra (musulmán-francés), de 44 años, había sido conside-

El presidente francés rechazó últimamente la petición de gracia para el condenado a muerte Christian Ranucci, de 22 años, pasado, por el asesinato de de radioestaciones.
una niña de ocho años María Decidió meterse e Dolores Rambla.

HA MUERTO LORD THOMSON

Londres (Efe). - En un hospital de Londres falleció hoy, a los 82 años, Lord Thomson, presidente de la Organización que lleva su nombre y a la cual pertenecen los periódicos «The Times», «The Sunday Times» y

El cuerpo de lord Thomson se-rá trasladado a Canadá, para ser enterrado en Toronto.

La noticia podría titular-"Murió el hombre que ofreció comprar el "Pravda", si no fuera porque el magnate británico era dueño del "Times", del "Sunday Times", y de una organización que abarca a 148 periódicos, 138 revistas, radios, televisoy compañías de publici-l en todo el Mundo.

Cuando lord Thomson compró el "Times", se comentó que era "como si Ona-ssis se hiciera dueño de la

Durante el mes de Julio 524 muertos en carretera

Madrid (Logos). - A quinientos veinticuatro asciende el número de persona muer-tas en accidentes de tráfico en España durante el pasado mes de Julio, según datos provisionales de la Dirección General de Tráfico. El día 31 de dicho mes, en el que 43 personas perdieron la vi-da en la carretera, fue el día de mayor número de muertos no solo en todo el mes, sino también de los últimos años. Destaca también la fe-cha del 18 de Julio, día en que se contabilizaron 22

Por otro lado, el número de personas muertas en ac-cidentes automovilístticos durante el mes de Julio de 1975 fue de 443, por lo que de 81 muertos con respecto al mismo mes del año ante- dente egipcio Anuar el Sadat, este año arroja un aumento

pondió sonriendo:

Hijo de un barbero canadiense, dejó la escuela a los trece años, pasando a un colegio donde pagaba su edu-cación realizando trabajos domésticos.

rado autor del asesinato de Luego se hizo viajante de nidos recientemente en Ginebra. Margerite Jerome de 83 años, comercio y más tarde vendedor de aparatos de radio, DISTURBIOS RACIALES EN hasta que se le ocurrió montar su propia estación transmisora y así comenzó a ganar dinero, lo que le permique fue ejecutado el 28 de Julio tió lugo montar una cadena

> Decidió meterse en el campo periodístico y su visión de lo snegocios le convirtió rápidamente en dueño de velntiocho diarios canadien-

Admitia que no era periodista ni politico, pero se enorgullecía de llamarse un hombre de negocios, cuya su-prema satisfacción era ver la dos a diversos hospitales, fuelinea ascendente de un buen

En 1953 llegó a Gran Bre-taña, iniciando una nueva aventura a la edad en que otros hombres piensan en el dorado retiro. Sus ambiciones estaban destinadas a tener un profundo efecto en al industria periodística del Reino Unido.

Estableció su cuartel ge-neral en Edimburgo, compró "The Scotsman" y obtuvo el contral de los interpreses de la

control de los intereses de la Televisión escocesa. Fue entonces cuando dijo que poseer una televisión comercial es como "tener licencia para

imprimir su propia moneda". Ciudadano británico desde 1963, lord Thomson poseía estaciones televisoras en la Costa de Marfil, Kenia, Sierra Leona, Sudán, Jamaica. Trinidad. Gibraltar, Mauriclo y Adén. También era due a de dia-

rios en Canadá, Estados Unidos, Africa, Asia y las Indias occidentales.

LA SITUACION EN EL LIBANO tir a a escuela».

Belrut (Efe-Upl). - Doscientas cuarenta y tres personas han sido evacuadas del campamento palestino de Tal Zaatar, mientras continúa combatiándose en diversos lugares de la ciudad.

Un convoy Integrado por 17 camiones y un autobús ha conseguido entrar en el campamento y en cuatro horas han realizado la evacuación de los 243 heridos.

«Se ha conseguido con éxito. Ahora todos los evacuados hoy están siendo hospitalizados «ha dicho un portavoz de la Gruz

CONTACTOS SECRETOS ISRAEL-SIRIA

NUEVA AVERIA EN EL BRAZO MECANICO DEL «VIKINGO»

Alan Wood, portayoz del laboaverló ayer cuando estaba siendo que una fotografía hecha desde marciano.

Los científicos necesitan ur marciano. gentemente hacer un análisis de conflar las pruebas realizadas el segunda fotografía, transmitida sábado que sugerían la posibl- a través de la nave, que se manlidad de existencia de formas mioroscópicas de vida en Marte.

La avería no fue descu- ras en II blerta hasta recibir el martes Pasadena.

había tomado muestras del suelo

Esta fotografía ha tardado cincomposición orgánica para co horas en llegar a la Tierra. La tiene en órbita desde hace dos semanas tardó más de doce horas en llegar al laboratorio de

París (Efe). — El presidente Marina real británica". El dijo ayer que Israel había re de la República francesa, Vale- magnate del periodismo res- nunciado al proyecto de una elfnea RO-» más allá de la cual más grande momento de mi los soldados sirios no avanza-vida". rían en El Líbano y a dado a Daniasco carta blanca para que liquide a los palestinos que se encuentran allí.

El acuerdo añadió Sadat quedó concluído en contactos secretos entre Siria e Israel mante-

SURAFRICA

Johannesburgo (Efe-Upi), -La Policía surafricana abrió fuego varias veces durante el día de hoy contra una multitud formada por 20.000 negros que pretendían marchar sobre el Centro de Johannesburgo para protestar por la detención de sus dirigentes estudiantiles.

Testigos presencials Informan que al menos tres africanos fueron muertos y otros 18 heridos. La Policía niega que haya habldo muertos, pero reconoce que ron enviados refuerzos en autos blindados que dispararon pelotas de caucho y arrojaron gases lacrimógenos para dispersar a la multitud, que procedía del suburbio de Soweto, Istuado a 25 kilómetros al Sur de Johannesburgo.

Los amotinados, que portaban piedras y blandian largos cuchillos, destrozaron las ventanas de los trenes, volcaron automóviles y destrozaron las señales de tráfico. Los redactores negros del periódico «Daily World» no fueron a trabajar.

La Policia indicó que el orden no se restableció hasta las últimas horas del miércoles. Se evacuó a los blancos que vivían en los aledaños del suburbio negro, dado que la situación era tera).

«extremadamente peligrosa». El ministro del Interior, Jimmy Kruger, indico que los disturbios fueron provocados por «activistas que persuadieron a los escolares de Soweto para no asisPujol, Jordi (Comercio). Auger (Industria). Ballarin (Agricultura).

Fernández de la Mora, recibido por Adolfo Suárez

crear una convergencia centrista

Propuesta proverista de un (Gobierno cocktail)

Antonio Gavilanes proyecta

Madrid (Cifra). -El ex-

dirigente de la asociación po-

lítica «Cambio Democrático»,

Antonio Gavilanes, comuni-

có hoy a «Cifra» que se ha

una democracia pluralista en

gencia Democrática Balear,

Partido Socialista Obrero

Español, Grupos socialdemô-

respecto al tema electoral.

Madrid (Logos) .- La pre-

sidencia nacional proverista,

convoca una reunión, previa

solicitud de autorización al

presidente del Gobierno, a

to de «Gobierno monárquico

de transacción para la al-

Gil Robles (Presidencia del

Presidencia del Goblerno).

ternativa democrática».

sidente segundo).

tos Exteriores).

quin (Hacienda).

Conseio).

los siguientes se fiores,

«GOBIERNO» DE LOS

PROVERISTAS

breve plazo posible.

España.

Romero (Información). Meliá, José (Turismo). Utrera (Vivienda). Tierno Galván, Federico

entrevistado en Palma de Mallorca con don Juan de Borbón, quien le manifestó Educación). Silva, Rodolfo Llopis y Bosu deseo de que las ideas que ha venido preconizando to Holgado (ministros sin

durante los últimos 35 años cartera). se lleven a cabo en el más Tamames (Trabajo). Camacho (Relaciones Sin-Estas ideas se pueden con-cretar en la implantación de

dicales). En dicha reunión se pro-pondrá la formación de un programa de garantias elec-

torales, calendario de acce-Gavilanes, durante su estancia en Mallorca, se entreso definitivo y social. vistó también con represen-EL PRESIDENTE DEL tantes del grupo liberal, Re-GOBIERNO RECIBE A forma Democrática, Conver-FERNANDEZ DE LA

MORA

Madrid (Cifra) .- El precratas, personalidades indesidente del Gobierno, Adolfo pendientes y el gobernador civil de Baleares. Suárez, ha recibido, a las sels y media de la tarde, en Antonio Gavilanes tiene su despacho oficial, al ex-ministro Gonzalo Fernández próximamente previsto constituir un «Club de converde la Mora, en su calidad de gencia» de carácter centrispresidente de la asociación ta, para estudiar la estratepolítica Unión Nacional Esgia a seguir, en especial con

Por la mañana, el presidente Suárez recibió a los ministros de Agricultura. Fernando Abril Martorell; Comercio, José Lladó; secretario general del Movi-miento, Ignacio García López; Vivienda, Francisco Lozano; Obras Públicas, Leopoldo Calvo Sotela e Indusquienes propone como posi- tria, bles titulares de un proyec- cio. tria, Carlos Pérez de Bri-

> DECLARACIONES DE FERNANDEZ DE LA

Madrid (Logos) .- «El pre-Areilza (Vicepresidente sidente del Gobierno ha esprimero. Ministro sin cartado conmigo muy comprensivo y realista», declaró a un redactor de «Logos» el Fuaga (Defensa y viceprepresidente de Unión Nacional Española, don Gonzalo Ruiz Giménez (ministerio Fernández de la Mora, que Garcia Trevijano (Asunfue recibido por don Adolfo Suárez esta tarde.

Garrigues Walquer, Joa-El señor Fernández de la Mora, que llegó al palacete del Paseo de la Castellana, número 3, antes de las seis de la tarde y lo abandonó poco antes de las ocho de la noche, señaló que la entrevista en sí había durado cincuenta minutos y que «su desarrollo estuvo marca do por la cordialidad de dos viejos amigos que defienden la misma idea del Estado y de España».

El presidente de U.N.E. vestia un traje azul y mos-traba un aspecto afable. tomovil, aparcado en los ale-Mientras se dirigia a su audaños de la presidencia del Gobierno, explicó al redactor de «Logos» que había expuesto al presidente del Gobierno el punto de vista de la asociación política que preside, sobre la socio-económica, la reforma constitucional y acerca de las próximas elecciones.

Dr. J. A. Ledo Pozueta

Trastornos circulatorios pe-siféricos. — Cirugia vascular, San Ildefonso, 8, 2º — Telé-Zono 237974, VALLADOLID

NAVE COMERCIAL DE 1.500 metros cuadrados Amplias facilidades Informes: Gral Mola. BRIVIESCA

El contacto de hoy se adscribe dentro del progra, ma del presidente Suárez, de mantener diálogo con lideres políticos representativos del amplio abanico de corrientes de opinión que hay en el país.

ntiguo viò des 20 de l falectio de Fr oe. Je mo de España

posa.

trabajo

engrar

paña» jápida

tuales

la par

es a

PADRE E HIJO SE MATAN EN UN DUELO

En Turquia y por una disputa de tierras

Ankara (Efe-Reuter). Un turco de 77 años y su hijo, de 30, se han matado a tiros en un duelo por una disupta de tierras en la oiudad de Ozdemirci, en Ana. tolia Occidental, informa el periódico turco "Hurriyet".

Centenares de convecinos observaron el mortifero due. lo y escucharon las últimas palabras del hijo: "Yo tam. bién soy padre y he de pen. sar en el futuro de mis hijos», añade el diario.

PRIMERA ESTACION DE SERVICIO PARA COCHES ELECTRICOS

Dusseldorf (Efe). - La primera estación de serviclo del Mundo para automóviles con motor eléctrico, entrará en funcionamiento la próxima semana en Dus-

Los usuarios deberán armarse de paciencia a la hora de repostar, ya que la carga de su vehículo se prolongará por espacio de una

Otra novedad que deben tener en cuenta: en lugar de desenroscar el tapón del tanque tendrán que liberar los bornes de la batería para repostar el vehículo.

DEPENDE DEL AZAR LA VIDA?

Madrid (Logos). - A Juicio de 72 gerontólogos, los factores externos que en mayor medida pueden influir sobre una larga vida son el equilibrio psiquico, un régimen dietético sensato y un peso normal. Pero la mitad de ellos creen, además, que la causa de su larga vida depende del azar o del destino y que es innata, según afirma la revista «Medical Tribune» al referirse a una encuesta realizada en un coloquio médico.

Las dos fases más importantes de la vida para una mayor de ración de ésta son la primera niñez y la segunda edad adulta entre los 40 y los 59 años, en la que deblera llevarse cabo una preparación sistemática para la vejez importancia minima se dio a los medica mentos y a la ebstinencia del tabaco y el alcohol. El 41 por clento clento de los consultados está persuadido de que la edad biológica máxima puede oscilar entre los 110 v los 120 años.

Pasadena (California) (Efe). - por la moche fotografías en las El brazo mecánico de la nave que se veía que las muestras to-espacial «Vikingo 1», ha sufrido madas por el brazo mecánico no una avería por segunda vez, han llegaron a la boca del laboratorio del «Vikingo».

Alan Wood, portavoz del labo-ratorio, ha dicho que el brazo, tíficos supusieron que la manio-de tres metros de longitud, se bra se había realizado bien, dado retirado con muestras del suelo la nave demostraba que el brazo

LA DEUDA EXTERIOR ESPAÑOLA SUPERA LOS 11,000 MILLONES DE DOLARES

Madrid (Cifra). - La deuda exterior española —con la inclusión del crédito de 1.000 millones de dólares, que se firmará el día 9— alcanzará a finales de 1976 los 11.370 millones de dólares, según datos recabados por "Cifra" en fuentes bancarias.

Se espera que en 1976 la deuda exterior de nuestro 1.000 millones, que tendrá país experimente un alza de lugar el próximo día 9 en el 2.642 millones de dólares, "Salón de los Cuarenta" del con lo que ésta alcanzará un total que triplica a los niveles de deuda de hace tres años.

El endeudamiento español ha ido en crecimiento en los últimos años.

En 1972 la deuda exterior española era de 3.155 millones de dólares, en 1973 al-canzó los 3.689 millones; el 74 se llegó a 5.450 millones, para cerrar el 75 con 8.728 millones de dólares, de los que unos 4.300 eran de deu-da pública y 4.400, aproxi-madamente de deuda priva-

ducto nacional bruto del 5 por ciento, la deuda españo-

11.370 millones de dólares. 1977, 13.340 millones.

14.910 millones. 15.940 millones. 1980, 16.210 millones. En medios económicos se

calcula que estos niveles de deuda exterior, si la evolución económica es satisfactoria, es soportable,

La firma de crédito de los Banco de España, entre los representantes bancarlos extranjeros y españoles que concedieron el crédito al Estado español se interpreta como un éxito político y económico.

Un aspecto positivo radica en que la firma supone la confianza del mundo económico occidental en la situación política y económica del país. Este ingreso ayudará a soportar de una forma más airosa el déficit de la balanza corriente de este año que se espera cubrir Según estimaciones oficiales, elaboradas para el período 1976-1980 sobre una servas y algo más de 1.000
base de crecimiento del promillones de otras financiaciones y entradas de divisas.

El préstamo de los 1.000 la va a evolucionar ast: millones de dólares será el 1976 deuda exterior de más importante de todos los obtenídos por España en su

avel of oxioga ob a social

SHARIO DE BURGOS